

Mayor organización cubana de masa cancela sello postal



La Habana, 8 feb (RHC) Los Comités de Defensa de la Revolución -CDR-, mayor organización de Cuba, y las Tropas Guardafronteras de nuestro país, cancelaron un sello postal en La Habana dedicado a la labor conjunta entre ambos grupos.

Julia Durruty, integrante del secretariado nacional de los CDR, y el coronel Ibey Carvaho, realizaron la cancelación del sello en la Jefatura de la Dirección General de Tropas Guardafronteras, donde también estuvo presente una representación de los Destacamentos Mirando al Mar.

La imagen del sello postal refleja un medio naval de las Tropas Guardafronteras que se emplea en la protección y cuidado de nuestros mares y costas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/121013-mayor-organizacion-cubana-de-masa-cancela-sello-postal>



Radio Habana Cuba